

MULTIÓPTICAS













NP 5º/24 Junio | JOSÉ BELLO XXXII Rally Villa de Granadilla

José Bello y Cristian González, preparados para su estreno en rallies con el Renault Clio Rally4

10/6/2023

Después de la positiva toma de contacto en la Subida Los Loros celebrada hace unos días, la pareja apoyada por 360° Fitness y Brialcli Servicios encara este fin de semana el Rally Villa de Granadilla, cita del provincial e insular de la especialidad. Será su primera participación en esta disciplina al volante del Renault Clio Rally4.

Superada con nota la Subida Los Loros enfocada a modo de test para José Bello y Cristian González, llega ahora uno de los primeros retos de su temporada. Este fin de semana, los tinerfeños encaran un Rally Villa de Granadilla -puntuable para el provincial e insular de la especialidad- que, como cada año por estas fechas, se convierte en una de las pruebas subrayadas en rojo en el mes de junio.

José Bello lo disputó en una ocasión, sin duda, diametralmente opuesta a la de este año, en la que afrontará su primer rally con un Renault Clio Rally4. Los 40 km de experiencia cubiertos en la prueba de Arafo valen su peso en oro, no en vano, los de 360° Fitness y Brialcli Servicios tienen por delante una cita que será exigente por competencia, por recorrido y por las temperaturas que se suelen dar en esta época del año.

"La experiencia en Los Loros fue muy positiva y nos ha permitido encarar este Rally Villa de Granadilla con un mejor conocimiento del Renault Clio Rally4", apunta José Bello. "Va a ser una toma de contacto mucho más real, con terrenos diferentes entre sí y con una cadencia de tramos que también nos debe permitir mejorar nuestro ritmo", subraya el tinerfeño. "El objetivo es completar cada uno de los tramos, seguir mejorando nuestras sensaciones al volante y tratar de acabar lo más arriba que podamos", puntualiza el de 360º Fitness y Brialcli Servicios.

Esta prueba disputará todos sus tramos en la jornada del sábado 15 de junio con el siguiente itinerario: 'Atogo' (6,51 km a las 9:03 h, 12:42 h y 16:21 h), 'Frontón – Martela' (16,58 km a las 9:41 h y 13:20 h) y 'Cisnera – Chimiche' (14,14 km a las 10:49 h y 14:28 h).

El equipo de José Bello cuenta con el apoyo de 360° Fitness, Brialcli Servicios, Ángel Bello Motorsport, Multiópticas, Karltec Servicios, Kukimbia Shop, Enrique Cruz Automóviles, IRC Ingeniería, Muebles MLC, Only Man Santi Pérez – Barbershop, Bar Baldo, Artemi Motor – Taller de Mecánica, ZH Motorsport y Escudería Hierro Sur.















